

# ASPIRASI WARGA

## Jaga Kamtibmas, Kapolsek Patrang Ajak Warga Tingkatkan Ronda dan Beri Hadiah Bagi Warga yang Berhasil Tangkap Maling

Siswandi - [JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM](http://JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 11, 2023 - 17:20



Jember-Polsek Patrang Polres Jember terus meningkatkan Patroli serta memberikan himbauan kepada warga untuk tetap menjaga keamanan.

Hal ini dilakukan Kapolsek Patrang AKP Heri Supadmo SH yang selalu hadir di tengah warga masyarakat dalam memberikan himbauan agar selalu turut

menjaga keamanan.

ada cara unik yg di lakukan kapolsek Patrang ini, Selain sambang disetiap pos kamling Kapolsek juga akan memberikan sejumlah uang kepada warga bila berhasil menangkap maling.

Tak tanggung-tanggung, untuk menangkap pencuri atau maling, warga akan diberikan hadiah. Kapolsek Patrang juga menjelaskan aturan itu sudah disepakati seluruh warga masyarakat. Agar lebih memperkenalkan aturan, mereka bahkan membuat spanduk pengumuman di pos ronda sehingga warga bisa melihat dan memahami.

"Kami sengaja membuat itu, karena di sini ada beberapa warga masyarakat yang selama ini menjadi korban pencurian. Kasian kan kalau mereka barangnya hilang, biasanya laptop dan handphone, menjadi sasaran maling," Papar AKP. Heri, jumat, (11/3/2023).

Ulah para pencuri kerap membuat warga kesal. Sebab, berkali-kali ada barang hilang, pencuri tidak bisa tertangkap. Bahkan ketika warga giat ronda malam, pencuri justru tak takut beraksi.

"Dengan pemberian imbalan mungkin warga akan lebih waspada. Jadi secara tidak langsung, maling akan berpikir dua kali kalau beraksi di wilayah Patrang," Ungkapnya.

Pemasangan Banner Banner ada di Lima titik lokasi, Yang pertama di daerah Soebandi, Alun Alun, Slawu, Baratan dan Jumerto, "Imbuhnya

Selain warga, para mahasiswa juga dilibatkan dalam kegiatan menjaga keamanan. Tiap kos-kosan diwajibkan ikut ronda secara bergiliran. Sebab, selama ini memang lebih banyak kasus pencurian terjadi di kos-kosan di wilayah Patrang.

"Modus maling biasanya mengaku teman anak kos, kita tidak kenal. Setelah tiba-tiba ada anak kos laporan kehilangan laptop, motor atau HP. Sampai sekarang juga belum pernah ada yang tertangkap," Tambah Kapolsek Patrang.

Untuk kamtibmas Kapolsek Patrang mengedepankan keamanan lingkungan terutama dalam mengantisipasi pencurian hewan ternak yang sering terjadi di wilayah hukum Patrang. Selain menyampaikan kewaspadaan akan tindak pidana pencurian, sebagai Kapolsek mengajak bekerjasama dengan pemerintah Kelurahan setempat untuk memperdayakan tokoh pemuda maupun linmas untuk melaksanakan ronda bersama sebagai bentuk antisipasi terjadinya pencurian serta menjaga kestabilan kamtibmas.

Jika kita meningkatkan ronda dan membuat pos kamling, hal tersebut akan menutup ruang gerak para pelaku kejahatan terutama tindak pidana pencurian. Dan melalui caranya Kapolsek Patrang berharap agar wilayah hukumnya bisa menjadi nyaman, aman, dan tidak ada lagi ada pencurian lagi," Pungkas Kapolsek Heri